

# わかそく瓦版

山口大学地域未来創生センター若者定着促進室ニュースレター

# Vol. 02

令和5年(2023年)5月号

## 株式会社アデリーを訪問しました！

5月1日、株式会社アデリー(柳井市)を訪問しました。当室の取組や山口大学地域人材育成事業の内容等について説明した後、キャリアパートナー企業への参加をご快諾いただきました。

今回の訪問は、山口大学の進士正人理事・副学長(地域連携担当)が地元企業との連携推進のために同社を訪問したことがきっかけとなり実現したものです。

令和5年度山口大学地域人材育成事業は、総勢22社のキャリアパートナー企業の皆様と共に、山口の未来をリードする若者の育成と地元への定着を推進して参ります。



## キャリアパートナー企業への オンライン訪問を実施中！

例年、年度初めにキャリアパートナー企業各社を訪問し、企画に関する意見交換等を行っています。

5月は、昨年度から引き続きキャリアパートナー企業にご参加いただいている18社を対象に、オンライン形式での訪問を行っています。昨年度の事業を踏まえてのご意見・ご要望をいただいたほか、当事業に限らず様々な視点で意見交換をさせていただいております。



オンライン訪問中の様子  
(5/11 河崎運輸機工株式会社様)

## 企画・イベント予定(5/10時点)

### MEMO

5/11 パートナー企業による講義 (UBE(株))

5/24 パートナー企業による講義 ((株)エイム)

6/1 パートナー企業による講義 ((株)カドス・コーポレーション)

6/1~6/30 企業ポスター展示 @吉田キャンパス・総合図書館

6/5~6/7 企業サロン @吉田キャンパス・福利厚生施設FAVO

6/14 パートナー企業による講義 ((株)CGSコーポレーション)

6/30 パートナー企業による講義 (山口マツダ(株))

## <キャリアパートナー企業>

(令和5年5月1日現在)

朝日鉄工株式会社

**株式会社アデリー**

株式会社宇部情報システム

海井医科器械株式会社

株式会社エイム

株式会社エストラスト

NGKエレクトロデバイス株式会社

NJコンポーネント株式会社

株式会社カドス・コーポレーション

河崎運輸機工株式会社

カワノ工業株式会社

協和建設工業株式会社

光東株式会社

三新化学工業株式会社

サンブランディング株式会社

株式会社CGSコーポレーション

JRCS株式会社

株式会社トヨタレンタリース山口

富士レビオ株式会社

山口日産自動車株式会社

山口マツダ株式会社

UBE株式会社

**U-chiiki**  
山口大学地域人材育成事業

以上 22社(50音順)

# ★ キャリアパートナー企業のご紹介 ★

## 山口日産自動車株式会社



【事業所所在地・エリア】 山口県内各地  
 【業種】 小売業（自動車販売）  
 【企業PR】

創業1929年の弊社は西日本で最も歴史のある総合自動車ディーラーです。これからの日本に訪れる最大の危機である少子高齢化に対し、6つのブランドを展開して備えております。様々な特徴がありますが、一番の特徴は女性の活躍です。全国のディーラー営業職で女性の比率は僅か3%ですが、弊社はすでに25%を超えており、女性管理職や店長も誕生しています。これは30年前より取り組んでいる働き方改革の成果と考えます。

お客様から「ありがとう」の言葉を頂きたい、達成感を味わいたい、長く働きたい、そんな方をお待ちしています。



※令和5年度山口大学地域人材育成事業にご賛同いただいている「キャリアパートナー企業」を毎月ご紹介いたします。

## 海井医科器械株式会社



【事業所所在地・エリア】 岩国・周南・山口・宇部・下関  
 【業種】 商社  
 【企業PR】

医療機器には専門的な知識が求められる中で、当社では整形外科、外科、眼科、婦人科、内視鏡、画像診断装置等、専門の人材を育成しています。

再生医療、手術支援ロボット等、高度先進医療が進化する中で、当社に求められる役割も大きくなっており、医療現場に有益な情報を提供できるように各営業マンがスキルを磨き知識を高めていく努力をしています。

山口県内の医療の一端を担う総合医療支援企業として、今後も成長し続けます。

## 【連載】～やまぐち食紀行～

## 第2話 柏餅

5月5日の「こどもの日」は端午の節句（たんのせっく）とも言われ、この日には、ちまきや柏餅（かしわもち）を食べる風習があります。柏餅は、平たく丸形にした米粉で作った餅に餡をはさんで、カシワの葉などで包んだものです。カシワの葉は新芽が出るころに古い葉が落ちることから、「子孫繁栄」を願って使われます。

西日本にはカシワが少ないため、山口県では山帰来（さんきらい）とも呼ばれるサルトリイバラの若葉を使います。山口県内の地域によって「ほてんどもち」「いぎの葉だんご」「ぶとんもち」「さんけらもち」とも呼ばれています。

柏餅は、田植えの際にも作られていて、農作業の後の楽しみでした。サルトリイバラの葉は、香り付けや包装を目的ですが、挟んで蒸すので、一度に多数を加熱できること、食べ終わっての片付けも簡単です。

現在、山口県のお店では、おもにスーパーマーケットではカシワの葉、道の駅ではサルトリイバラの葉を使った柏餅を見つけることができます。（五島）



左側：柏餅（カシワ）

右側：柏餅（サルトリイバラ）

撮影：五島

### ○編集後記

いつの間にか5月も中旬を迎えました。皆様、大型連休は楽しめたでしょうか。次の祝日は7月のようです。夏が待ち遠しい。。。

最後までお読みいただきありがとうございます。皆様からのご感想、ご意見等をお待ちしております。（重松（隆））

編集：若者定着促進室  
 重松宏武、五島淑子、廣田大輝、重松隆寛

## 《お問い合わせ》

山口大学地域未来創生センター 若者定着促進室  
 山口市吉田1677-1  
 TEL 083-933-5478  
 Mail wakasoku@yamaguchi-u.ac.jp  
 ホームページ  
<https://ds0n.cc.yamaguchi-u.ac.jp/~wakasoku/>

